

Paul-Éluard. Une émission sur l'échange avec la Roumanie

Publié le 4 juillet 2019



Mercredi 3 juillet, des élèves du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne, ayant participé à l'échange culturel entre la France et la Roumanie le mois dernier, ont été interrogés par Alain Agrell, reporter de l'émission « Spotlight on Brittany » de l'association Intégration Kreizh Breizh de Gouarec. Pour une émission diffusée sur les radios locales RKB et RBG. Les élèves ont parlé en anglais du projet, du séjour et donné leurs impressions sur ces échanges. Cette émission sera diffusée en août et marquera la clôture du projet